



10
años
Latinoamérica



SLIMSTOCK LATAM

AYUDAMOS A LAS EMPRESAS A CREAR CADENAS DE SUMINISTRO
MÁS EFICIENTES, SOSTENIBLES Y RESILIENTES

expertos en optimización de inventario

SLIMSTOCK

Somos una empresa con más de 30 años de experiencia, ayudando en mejorar y optimizar la completa cadena de suministro, para compañías de diferente sectores e industrias alrededor de todo el mundo. Esto, con un enfoque que busca traducir los objetivos empresariales en acciones concretas y tangibles, que impactan directamente en los respectivos negocios de nuestros clientes.

AYUDAMOS A LAS EMPRESAS A TOMAR MEJORES Y MÁS RÁPIDAS DECISIONES EN LA CADENA DE SUMINISTRO



Aumento de las ventas
Hasta 5%



Reducción de inventario
Hasta 30%



Mejora de la eficiencia
Hasta 50%



Menos desperdicios
Hasta 50%



Menos de roturas de stock
Hasta 30%

Gracias al respaldo de más de 1.500 clientes y una tasa de retención del 96%, nos hemos consolidado como líderes en el mercado, siendo la elección preferida para empresas que buscan incrementar su rentabilidad, eficiencia, reducir costos y eliminar desperdicios. Además, brindamos constante apoyo a nuestros valiosos clientes, para que puedan alcanzar niveles de rendimiento aún más altos y así lograr sus exigentes desafíos estratégicos, tácticos y operativos.

PARA COMPETIR NECESITAS UNA CADENA DE SUMINISTRO MAS EFICIENTE, RESILIENTE Y SOSTENIBLE



S&OE

Previsión y Reposición



S&OP

Sales & Operation Planning



E2E

Gestión de la Cadena de Suministro



Slim4

Nuestra Plataforma

Contamos con una poderosa herramienta de última generación en previsión, planificación de la demanda y gestión de inventarios, la cual incorpora Inteligencia Artificial, Machine Learning, además de contar con algoritmos diferenciados, que ayudan a realizar cálculos de previsión según distintos tipos de demanda.

Slim4 es una plataforma en constante evolución, la cual es actualizada constantemente según la evolución de los diferentes mercados y las necesidades de nuestros clientes. También, es escalable a procesos desde S&OE y S&OP, hasta IBP y E2E planning, según las necesidades y estados de madures de cada empresa.

EXPERIENCIA GLOBAL, CON CONOCIMIENTO Y ATENCIÓN LOCAL

Nos enorgullece contar con un equipo de más de 400 expertos, distribuidos en 27 oficinas alrededor del mundo, lo que nos permite ofrecer un servicio con conocimiento global y al mismo tiempo una atención local, cercana y comprometida.

Así mismo, ofrecemos nuestro conocimiento a través de consultores expertos, junto a una gran variedad de profesionales multidisciplinarios que acompañan a nuestros clientes como partners de largo plazo.

Presencia mundial, pasión local

- Activos en 75 países
- 150+ proyectos al año
- Oficinas en 27 países
- 1500+ clientes
- 96% de retención de clientes
- 450 profesionales



CASOS DE ÉXITO EN LATAM

En Slimstock, el éxito de nuestros clientes es un pilar fundamental en la cultura empresarial. Nuestras soluciones ayudan a compañías de todos los sectores a traducir sus objetivos empresariales en acciones eficaces en la Cadena de Suministro, gracias a este enfoque, mantenemos una destacada tasa de retención de clientes del 96%.



Gerardo Pérez Cotapos
Gerente de Finanzas

Oxiqum | Chile

"Este es un proyecto que, sin dudas, se ha pagado con creces."

Empresa proveedora de productos industriales, la cual cuenta con 3 diferentes áreas de negocio. Importación, almacenamiento y venta de productos químicos; Manufactura de resinas para pegamentos de construcción; Terminales marítimos con infraestructura portuaria para de productos químicos.

A un año de implementar Slim4, Oxiqum evaluó el contar con Slimstock como un partner a largo plazo. Algunos de los resultados son: la disminución del 19% en el valor de stock de artículos activos, también la disminución de un 25% en el valor de exceso del surtido total y el aumento a un 93% de disponibilidad del surtido activo.



Luis Felipe Boza
Director de Post Venta

Petroautos | Panamá

"Slimstock aseguró 15% de reducción, pero logramos un 21.5%."

Petroautos tiene la representación de Hyundai y es una de las más importantes empresas Automotrices de Panamá. Su propósito es entregar la mejor oferta de valor en el mercado, con alta eficiencia y efectividad. Esta propuesta de valor se ve reflejada en su estrategia de inventario.

Gracias a la implementación de Slimstock y la dedicación de un key-user específico, Petroautos ha logrado reducir su inventario en un 21.5% en tan solo 9 meses, al mismo tiempo que ha conseguido disminuir sus quiebres a la mitad. Además, los niveles de servicio, medidos por el índice de cumplimiento de línea, han alcanzado un promedio del 96%.



Área Corporativa de
Abastecimiento

Küpper Hermanos | Chile

"Con Slim4 disminuimos el valor del inventario un 13%, mientras el nivel de servicio creció un 7%."

Küpper es una empresa proveedora del sector industrial, con productos que van desde cables y acero hasta componentes eléctricos y productos de seguridad. Con una presencia significativa en el mercado, actualmente, cuenta con más 50 ubicaciones y administra un catálogo de más de 300.000 SKU únicos.

El retorno sobre la inversión fue obtenido dentro del primer año. Además, como resultado de mejora en el proceso de reposición, Küpper disminuyó su valor total de inventario en \$4.300.000 USD. Con la ayuda de los consultores de Slimstock, todas las específicas reglas de negocios requeridas para cada división fueron exitosamente trasladadas a Slim4, dando como resultado un robusto sistema diario y dinámico.



Victor Aguayo
Gerente de Supply
Chain y Logística

Prodalam | Chile

"Mejoramos más de 4 puntos porcentuales en disponibilidad y redujimos más del 10% nuestro inventario con Slim4"

Prodalam se ha consolidado como un líder en soluciones innovadoras y confiables para múltiples industrias y rubros tales como Agricultura, Construcción, Industriales, Pesca y Minería, a través de un amplio mix de productos de Acero, Construcción, Refuerzos de Hormigón, entre otros.

Desde su implementación, Prodalam disfruta de mejoras notables gracias al uso de Slim4. Una consistente disminución del inventario de más del 10%, acompañada de un alza sostenida en los niveles de disponibilidad y servicios en sus productos de stock en más de 4 puntos porcentuales, a lo largo de sus 40 sucursales y 3 centros de distribución.



Emasa | Chile

"Con Slim4 redujimos el nivel de inventario de 9 hasta 6 meses y aumentamos la disponibilidad hasta en 20 puntos porcentuales"

La empresa mayorista automotriz, Emasa, luego de crear un área de Planificación e incorporar nuevas marcas y proveedores, decidieron comenzar la búsqueda de un sistema para digitalizar sus procesos de inventario y de esta manera, continuar en la modernización y optimización de sus operaciones.

Con la solución de Slim4, Emasa logró disminuir notablemente su cantidad de SKUs, pasando de 13.000 a 9.000, en paralelo a un incremento en ventas. Es decir, soportaron el nivel de demanda con menos inventario. Además, redujeron el nivel de inventario de 9 hasta 6 meses y aumentaron la disponibilidad hasta en 20 puntos porcentuales.

Área Logística Emasa



Sierra Gorda | Chile

"Implementamos un software que responde a nuestras necesidades, generando un ahorro de US\$ 8.400.000"

Minera Sierra Gorda SCM, es la operación minera puesta en marcha más grande de los últimos años en la Región de Antofagasta, Chile. Esta, produce concentrado de cobre y molibdeno, para lo cual uno de sus principales objetivos es reducir los costos operativos, haciendo más eficiente sus procesos.

Con el objetivo de optimizar sus procesos de inventario, Sierra Gorda comenzó a buscar un software que respondiera a los desafíos que enfrentaban en cuanto a planificación de compras de repuestos y que, además, les permitiera optimizar el tiempo del equipo de trabajo. Con la ayuda de Slimstock, lograron implementar un software que responde a sus necesidades específicas, generando un ahorro de US\$ 8.400.000.

Área de Planificación Abastecimiento



Implementos | Chile

"Con Slim4 se logró el 92% de disponibilidad en sus CD y el 95% en sucursales."

Implementos S.A., es una empresa parte del holding Epysa, con más de 25 años en el mercado. Gracias a esto, además de sus 30 tiendas en Chile y 10 en Perú, se han transformado en líderes en la venta de repuestos, insumos y accesorios para camiones, buses y remolques en Latinoamérica.

Gracias a Slim4 y luego de los respectivos análisis, Implementos puede decir con seguridad que ha sido una muy buena inversión y que han recuperado la inversión con creces. Dentro de los resultados más importantes, se encuentran la mejora de disponibilidad de un 73% a 92% en el Centro de Distribución y de 78% a un 95% en sucursales.

Área de Planificación y Abastecimiento

RECONOCIMIENTOS



REPORT OF DEMAND PLANNING APPLICATION CAPGEMINI

"El mercado de Optimización de Inventario, es un mercado dominado por Slimstock".



ESTUDIO UNIVERSIDAD ÁMSTERDAM Y ASOCIACIÓN DE LOGÍSTICA VELA

"Software especializado en Gestión de Inventario a un ERP existente"



ESTUDIO UNIVERSIDAD CAMILO JOSÉ CELA Y FUNDACIÓN EAE

"Proveedor con mejor valoración en satisfacción global y relación precio-calidad."



SIERRA GORDA , PREMIOS PROVEEDORES CONECTADOS 2023

"Premiado en la categoría del proveedor conectado Dimensión Mejora Continua".

SLIMSTOCK ACADEMY

En Slimstock sabemos que el estar siempre a la vanguardia del conocimiento, es fundamental para el Supply Chain Management. Por esta razón hemos creado diferentes cursos y certificaciones en Gestión de Inventario, Previsión y Planificación de la Demanda.



Slim4 Basic Trainings

Un entrenamiento exclusivo y gratuito para nuevos usuarios y Key Users que necesiten comenzar a ocupar el sistema o perfeccionar sus conocimientos. Estos entrenamientos se desarrollan 4 veces al año y distribuidos a lo largo de cinco días para garantizar una experiencia completa y efectiva de aprendizaje.



Capacitaciones en gestión de la demanda e inventarios

Capacitaciones personalizadas para el área de Abastecimiento y Mantenimiento de diversas empresas, con el objetivo de profundizar en conceptos teóricos y prácticos de la Gestión de Inventario, Previsión, Planificación de la Demanda, y mejorar procesos que colaboren en la Optimización de Inventarios.



Masterclass - Inventory Management and Forecasting

Realizado por el experto en Optimización de Inventarios, Paul Dourlinger, este Masterclass se enfoca en entregar a un perfil Senior y Gerencial una amplia gama de conceptos teóricos, herramientas prácticas y fórmulas adecuadas para la Optimización de Inventarios.



Supply Chain Game - Beer Game

Nuestro conocido Beer Game, en su versión de Workshop en Supply Chain, ofrece una experiencia práctica para comprender la Cadena de Suministro. Se ha realizado con éxito en diversas universidades y empresas en Latam, consolidándose como una herramienta para la formación y el análisis de estrategias en este campo.



Inventory Management Day

El Inventory Management Day es un evento anual que reúne a gerentes y managers de diversas industrias con el propósito de fortalecer la colaboración y el intercambio de ideas en torno a las mejores prácticas de gestión de inventario, soluciones creativas y estrategias efectivas.



Key User Day

El Key User Day es una jornada diseñada para reunir a los usuarios de Slim4. En el cual se llevan a cabo sesiones tácticas y operativas con el propósito de conocer y mejorar las buenas prácticas en el uso del software, promoviendo así la eficiencia y el rendimiento óptimo del sistema.

CLIENTES SLIMSTOCK

Slimstock Latinoamérica ha tenido un crecimiento exponencial, posicionándose como líder en el mercado de la Gestión de Inventario en un corto plazo. Actualmente, atiende a más de 50 clientes en Latinoamérica, abarcando países como Chile, Brasil, Panamá, México, Uruguay, Perú, Argentina, Bolivia, Paraguay y Ecuador.

CHILE



BRASIL



ARGENTINA



BOLIVIA



COLOMBIA



GUATEMALA



MÉXICO

PANAMÁ



PARAGUAY

PERÚ



R. DOMINICANA



URUGUAY



DESCUBRE CÓMO AYUDAMOS A LAS EMPRESAS DE TU SECTOR

Escanea y conoce todos los casos de éxito



Av. Bucarest 150, oficina 501, 
Providencia, Santiago

+56 2 2760 3133 

info@slimstock.cl 

SLIMSTOCK.COM